



ZIERSDORF | Vor der Sommerpause brachte Tini Kainrath (2.v.l.) mit dem Chor und vier Streicherinnen das Konzerthaus Weinviertel „zum Kochen“. Titel der legendären Gruppe Queen begeisterten das Publikum. *Foto: Witzany*

ERGEBNISSE

Haugsdorf Bronze Klasse A	
1. Jetzelsdorf	402,24 Punkte
2. Mailberg 1	397,83 Punkte
3. Untermarkersdorf	392,59 Punkte
Silber Klasse A	
1. Alberndorf 1	382,03 Punkte
2. Jetzelsdorf	381,78 Punkte
3. Mailberg 1	370,57 Punkte
Hollabrunn Bronze Klasse A	
1. Obergrub	400,86 Punkte
2. Immendorf 2	396,96 Punkte
3. Immendorf 1	388,92 Punkte
Silber Klasse A	
1. Obergrabern	383,00 Punkte
2. Obergrub	373,93 Punkte
3. Viendorf	363,37 Punkte
Ravelsbach Bronze Klasse A	
1. Grübern 1	394,91 Punkte
2. Glaubendorf 1	393,59 Punkte
3. Thern 1	379,84 Punkte
Silber Klasse A	
1. Thern 1	390,50 Punkte
2. Grübern 1	383,28 Punkte
3. Großwetzdorf 1	367,37 Punkte
Retz Bronze Klasse A	
1. Raßing	399,27 Punkte
2. Kleinriedenthal	396,67 Punkte
3. Platt	394,02 Punkte
Silber Klasse A	
1. Watzelsdorf 1	399,13 Punkte
2. Kleinriedenthal	395,16 Punkte
3. Retz	387,87 Punkte
Bezirk Bronze Klasse B	
1. Watzelsdorf 2	403,76 Punkte
2. Zellerndorf 2	398,99 Punkte
3. Maissau 2	387,76 Punkte
Verschiedene Bronze Klasse A	
1. AFKDO Ravelsbach - Kiblitz	397,94 Punkte
2. AFKDO Hollabrunn	367,83 Punkte
3. AFKDO Retz	357,88 Punkte
Silber Klasse A	
1. AFKDO Retz	334,77 Punkte
Gäste Bronze Klasse A: 1. Niederrubach	
Silber Klasse A: 1. Niederrubach	

FF Thern erkämpfte den goldenen Helm

Ansturm | Einen Teilnehmerrekord gab es beim Abschnittsfeuerwehrleistungsbewerb. 99 Durchgänge mussten absolviert werden.

Von Barbara Witzany

TERN | 650 Feuerwehrmitglieder traten am vergangenen Samstag gegeneinander an. In nicht weniger als 99 verschiedenen Durchgängen galt es, die besten Gruppen in den verschiedenen Wettkampfklassen zu finden. Beim Feuerwehrleistungsbewerb geht es vor allem um Schnelligkeit und richtiges Arbeiten. In der Kategorie Silber werden die Positionen innerhalb der neun Mitglieder starken Gruppe erst während des Wettkampfes ausgelost.

Die Siegergruppen der vier Feuerwehrabschnitte aus dem Vorjahr traten im sogenannten

Fire Cup parallel zueinander an. Es kämpften hier Kammersdorf, Mailberg, Thern und Watzelsdorf um den Wanderpokal.

Thern und Watzelsdorf lieferten sich ein unglaublich spannendes Rennen. Watzelsdorf hatte einen guten Start. Bei den Thernern stolperte einer der Teilnehmer und fiel. Doch mit einem unglaublichen Sprint konnten die Therner ihren Konkurrenten noch überholen und kamen mit einer Zeit von 37,27 Sekunden ins Ziel. Watzelsdorf erreichte 37,97 Sekunden. Nun kontrollierten noch die Bewerber, ob Strafsekunden durch Fehler dazugerechnet werden mussten. Beide waren fehlerfrei.

Da es sich für die Feuerwehr Thern bereits um den dritten Sieg handelte, bleibt der goldene Helm nun für alle Zeit in Thern.

Bei der Eröffnung und Siegerehrung konnte Bezirksfeuerwehrkommandant Johann Thürr auch zahlreiche Feuerwehrfunktionäre und Ehrengäste begrüßen, darunter Nationalratsabgeordneten Christian Lausch, Landtagsabgeordneten Richard Hogl, Bürgermeister Peter Steinbach sowie Matthias Pithan vonseiten der Bezirksbehörde.

Mehr Fotos auf hollabrunn.NÖN.at



Bezirksfeuerwehrkommandant Johann Thürr (11.v.r.) und Bürgermeister Peter Steinbach (9.v.l.) mit den prominenten Gästen bei der Eröffnung. *Foto: Fürst*

